

ニュース いちしNEWS

一志総合支所
地域振興課 発行
電話293-3000
FAX 293-5544
平成24年12月16日
第16号

一志町ふれあいまつり開催

11月11日(日)一志庁舎・JA三重中央駐車場並びに一志農村環境改善センターにおいて、実行委員会主催の一志町ふれあいまつりが開催されました。

この事業は一志町ふれあいまつり実行委員会が、地域産業の振興、活性化と発展及び保健福祉の推進のために、地域住民の理解と支援を仰ぎながら、産業、人材、文化の交流を深め、地域の発展と地域住民の生活文化の向上を図ることを目的に実施しています。

当日は、天候の悪い中約8,000人のみなさんがご来場いただき、もちつき大会・歌謡ショー・幼稚園児演技・各種出展コーナー等の屋内外イベントを楽しんでいただきました。



当日は、天候の悪い中約8,000人のみなさんがご来場いただき、もちつき大会・歌謡ショー・幼稚園児演技・各種出展コーナー等の屋内外イベントを楽しんでいただきました。



津市自治会連合会一志支部「救急救命講習」開催

8月19日(日)一志保健センター健康教育室において、津市自治会連合会一志支部主催の救急救命講習が開催されました。

この講習には町内の自治会長が35名参加し、津市消防本部の指導のもと数人のグループに分かれ、訓練用人形を使っの「心肺蘇生法」や訓練用「AED」(自動体外式除細動器)を使っの実践を何度も繰り返し行いました。

心臓や呼吸が止まってしまった傷病者が発生した場合、そばにいる人が一刻も早く冷静な対応をすることが、傷病者の生存率やその後の回復に大きく影響するものであり、日頃からの基本的な知識の習得や訓練が大切であることを改めて確認した研修となりました。



いつまでもお元気で!! 各地区で敬老会開催

高齢者の皆様のご長寿をお祝いするため、一志地区社会福祉協議会主催の敬老会が、高岡地区は9月15日（土）一志高岡公民館において、大井地区は9月16日（日）大井公民館において、波瀬地区は9月16日（日）波瀬ふれあい会館において、川合地区は9月17日（月・祝）川合公民館においてそれぞれ開催されました。

当日は幼稚園児の音楽発表、児童作文朗読、歌謡ショー、マジックショー、芸能発表等で楽しいひとときを過ごしました。

高岡地区



大井地区



波瀬地区



川合地区



津市消防団一志方面団夏季訓練開催

8月12日（日）高岡小学校グラウンドにおいて、津市消防団一志方面団の夏季訓練が開催されました。

今回は、白山消防署一志分署に協力していただき、林野火災を想定した訓練を実施しました。

訓練では、高岡小学校付近の山林で発生した火災に対し、水利を波瀬川等から確保し、消防職員と消防団員が連携してホースを連結し消火活動を実践しました。



一志地区地域審議会開催

8月17日（金）一志庁舎において第4回一志地区地域審議会が開催されました。

審議会では第3回の会議に引き続き、津市総合計画後期基本計画策定に係る一志地区地域審議会の意見・提案等のとりまとめが進められており、今回は前葉市長も出席の上、一志地域が目指す将来像・目指すべきまちづくりの方向性について審議が行われました。

各委員から様々な意見・提案が出され、活発な意見交換が行われた結果、一志地域からはとことめの里一志周辺整備について、災害に強いまちづくりについて、農業の活性化について、地域かがやきプログラムについてそれぞれまちづくりの目標がとりまとめられ、9月14日（金）に津市総合計画審議会に提出されました。



『わくわく食農体験隊』開催

8月23日（木）有限会社土夢パワーファーム（一志町日置）さんのほ場において、一志町地産地消子どもの元気づくり協議会主催の「わくわく食農体験隊」が開催されました。

この「わくわく食農体験隊」では、いろいろな楽しい体験をしながら、普段あたりまえのように口にしている「食べもの」のこと、食べものをつくる「農業」のことについてじっくり考え、少しでも自分の「いのち」と「食」と「農」のつながりを感じてもらえる機会となっています。

真夏日となったこの日、参加した子どもたちは、大きく育った野菜を見つけると「あった。あった。」と喜び、流れる汗を拭くのも忘れ楽しそうに収穫し、大型トラクターの乗車体験では、普段乗ることのできない大きなトラクターに緊張した表情で乗りこみ、操作方法を教わりながら慎重に運転していました。その後収穫した野菜を使った夏野菜カレーを料理して、夕食としていただき一日の体験を終えました。



一志町戦没者合同慰霊祭を開催

9月23日（日）一志農村環境改善センターにおいて、一志町戦没者遺族会主催の平成24年度一志町戦没者合同慰霊祭がしめやかにとり行われました。

戦後67年が経過しましたが、現在私たちが享受している平和と繁栄は、尊い犠牲の上に成り立っているということを忘れてはなりません。

当日は、ご遺族・関係者約200人が参列して、献花などで戦争で亡くなった人々を追悼してご冥福をお祈りし、悲惨な戦争を風化させることなく次世代に語り継ぐとともに、不戦の誓いと恒久平和の祈りを新たにしていました。



川合文化会館文化祭を開催

10月27日（土）川合文化会館において文化祭が開催されました。

さわやかな秋晴れのもと、屋外ではもちつきやバザーが行われ、もちの試食や川合小学校児童・一志町反差別人権ネットワークによるバザーコーナーには長い行列ができました。講座生の発表会では、大正琴や歌の発表、着付けや茶道のデモンストレーションが行われ、着付けと茶道の体験にもたくさんの方が参加していました。また館内には会館の手工芸・生け花・俳句講座や低学年・高学年クラブの作品をはじめ、地域の方々並びに地元の幼稚園児から中学生までの作品等が多数展示され、訪れたみなさんが足を止めて鑑賞していました。

午後の人権講演会では、佐野有美さんが「私が『あきらめない心』を語るなら」と題して話され、参加したみなさんは熱心に聞き入っていました。子どもからお年寄りまで多数の方々が、終日來場し賑わいました。



つなげよう 心のタスキ 永遠に 人権標語より